



Previamente al tratamiento

Es importante no tomar excesivo sol ni rayos UVA durante los días previos a la sesión.

No debe tomar medicaciones que puedan producir foto sensibilidad los 15 días anteriores al tratamiento.

No deberá arrancar el vello con las pinzas o con cera al menos dos semanas antes de realizarse la fotodepilación con láser o con IPL. (Luz intensa pulsada)

Anestesia

La fotodepilación con láser o IPL se realiza sin necesitar anestesia. Si Ud. Es muy sensible le recomendaremos una crema tópica anestésica que se colocará una hora antes del tratamiento, para evitar toda molestia. Con el uso del IPL nunca hemos necesitado de tal crema anestésica.

Tratamiento

Se aplica una pieza de mano que emite sucesivos pulsos de luz sobre la piel. La raíz del pelo va absorbiendo la energía de la luz provocando su lesión.

Protegeremos los ojos con unas gafas específicas según el tipo de láser o IPL utilizado.

A pesar de que en cada sesión se trata todo el vello de la zona tratada, sólo un porcentaje se destruye, el resto reaparece al cabo de un tiempo variable en dependencia de la zona tratada y de la idiosincrasia de cada individuo. Iremos viendo cómo va disminuyendo proporcionalmente en cada nueva fotodepilación la densidad de pelo, y al tiempo como cada vez va siendo más duradero, tardando más en reaparecer el pelo que aún continua.

Como el pelo crece por ciclos, esta técnica es efectiva solamente durante la fase de crecimiento capilar (pelo en fase anagén). El número de sesiones dependerá del grosor y el color del vello de cada paciente y de la región que se trate.

Cuidados posteriores

Es conveniente tras el tratamiento, evitar los focos de calor como estufas, chimeneas, la sauna, la piscina, los baños de agua caliente. Es necesario utilizar protección solar total.

Entre sesión y sesión, el vello tardará en salir. Si llegado el momento no puede realizarse una nueva fotodepilación, puede depilarse la zona con los sistemas habituales pero no arranque la raíz del vello en los quince días previos a la siguiente fotodepilación.

Puede maquillarse, pero si se enrojece espere a que este enrojecimiento desaparezca.

Resultados

Las sesiones de fotodepilación se realizan con un intervalo de tiempo de cuatro a ocho semanas, dependiendo de la zona a tratar. Los resultados se ven a las pocas sesiones de iniciarse el tratamiento. Comprobamos como cada vez hay menos pelo, más débil y más claro, y tarda más en reaparecer.

Efectos secundarios

Se producen muy raramente, como un ligero enrojecimiento de la piel (eritema) o quemadura leve, y que se resuelve normalmente en poco tiempo.

La aparición de áreas de hiper o hipopigmentación transitoria, púrpuras y erupciones acneiformes.